



Atelier scientifique sur le site Basseau

publié le 15/02/2016 - mis à jour le 15/02/2018

Les élèves de l'[atelier scientifique](#) sont allés sur le site de construction du bâtiment du pôle enfance du quartier de Basseau. Encadrés par les géomètres de la ville d'Angoulême et accompagnés des élèves de la 2nde Bac Pro Topographie. Ils ont utilisés des instruments professionnels (des tachéomètres à Laser) pour délimiter l'emplacement de ce bâtiment (faire son implantation).



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**